
ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO UNIVERSITÁRIO, REALIZADA EM TRINTA E UM DE JANEIRO 1 

DE DOIS MIL E UM. 2 

 3 

 4 

Aos trinta e um dias do mês de janeiro do ano de dois mil e um, às nove horas e vinte 5 

minutos, na sala de Reuniões dos Conselhos Superiores, reuniu-se o Conselho 6 

Universitário, sob a presidência do Prof. Regynaldo Arruda Sampaio, para deliberar 7 

sobre os seguintes pontos de pauta: Primeiro item – Mudança do Curso de 8 

Secretariado do Centro de Comunicação, Educação e Letras-CENCEL para o Centro 9 

de Ciências Administrativas e Jurídicas – CECAJ, tendo como relator o Conselheiro 10 

Prof. Carlos Alberto de Sousa Cardoso. Segundo item – Contrato de doação, com 11 

encargo, entre a União, por intermédio do Ministério da Educação, representado pela 12 

Secretaria de Educação à Distância e a Universidade Federal de Roraima, sendo o  13 

relator  o Sr. Manoel Alves Bezerra Júnior, Pró-Reitor de Administração e 14 

Desenvolvimento Social em exercício. Iniciando a reunião o Presidente saudou a todos 15 

os presentes, fez a leitura da ordem do dia e em seguida deu posse aos novos 16 

Conselheiros o Sr. Francisco Flamarion Portela, Titular, e o Sr. Prof. Newton 17 

Campos, suplente, conforme indicação do Governo do Estado, GAB/OFÍCIO Nº 18 

103/01, de 29 de janeiro de 2001, para compor o Conselho Universitário. Dando 19 

prosseguimento, o Presidente explanou que devido a Secretária dos Conselhos 20 

Superiores estar respondendo pela Chefia de Gabinete e Chefia de Cerimonial, não foi 21 

possível elaborar em tempo  a Ata da reunião anterior, não entrando como ponto de 22 

pauta da reunião. Dando sequência à reunião, o Presidente solicitou que o relator do 23 

Primeiro item fizesse sua exposição. O relator, Prof. Carlos Alberto de Sousa 24 

Cardoso, fez sua exposição e ressaltou  que o Curso de Secretariado se identifica mais 25 

com os cursos agregados ao CECAJ e está mais voltado para o empreendedorismo e 26 

administração, do que para a educação, área  que trata o CENCEL, e certamente 27 

atenderia a necessidade do próprio Departamento e disse, ainda, que esta proposta 28 

tem o apoio do Diretor do CECAJ e que seu voto seria a favor da mudança. Logo após, 29 

o Presidente deixou a palavra em aberto para que algum conselheiro se manifestasse. 30 

Não houve nenhuma manifestação, então em seguida, colocou em processo de 31 

votação, sendo aprovada por unanimidade. Na sequência o Presidente solicitou que o 32 

relator do Segundo item, o Conselheiro Sr. Manoel Bezerra Júnior, fizesse sua 33 

explanação. Após a explanação o Presidente colocou  a disposição a palavra para que 34 

algum  conselheiro se pronunciasse. Então o Conselheiro, Prof. Carlos Alberto de 35 

Sousa Cardoso complementou, dizendo que os kits relativos a educação à distância já 36 

se encontravam instalados na UFRR, para uso de todos os curso de licenciatura, pois 37 

era um projeto mais voltado para formação de Professores de Ensino Médio, e que o 38 

governo federal estava investindo 28 milhões só na região norte no projeto de 39 

educação à distância. O Conselheiro, Sr. Francisco Flamarion Portela ressaltou que 40 

com o projeto de educação a distância o governo despenderia menos recursos. Não 41 

tendo nenhuma manifestação por parte dos Conselheiros, o Presidente colocou em 42 

processo de votação o referido item. Obteve oito votos a favor da aprovação e uma 43 

abstenção. Para finalizar a reunião o Prof. Carlos Alberto Cardoso fez uma breve 44 



exposição sobre a importância da educação à distância e pediu o apoio do Conselheiro 45 

Francisco Flamarion Portela, enquanto secretário estadual de educação e vice-46 

governador, sobre a liberação de verbas para a UFRR. Em resposta o Conselheiro 47 

Francisco Flamarion, afirmou o apoio total do Estado.Nada mais foi dito, o Presidente 48 

agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião, e eu, Rutineia de Oliveira 49 

Carvalho, Secretária dos Conselhos Superiores, lavrei a presente ata que vai assinada 50 

por todos os Conselheiros. 51 

Prof. Regynaldo Arruda Sampaio (Presidente) ____________________________ 52 

Prof. Carlos Alberto de Sousa Cardoso _______________________________ 53 

Sr. Manuel Alves Bezerra Júnior(PR/ADS em exercício) ____________________ 54 

Prof. João Bosco Pereira Duarte (titular) _____________________________ 55 

Profa. Nádia Magalhães Freitas _____________________________________ 56 

Sr. Arthur Laranjeira Wanderley (PR/PDI em exercício) _____________________ 57 

Sr. Francisco Flamarion Portela _____________________________________ 58 

Sra. Elisangela Martins ____________________________________________ 59 

Sr. Márcio Antônio O.  Freitas ______________________________________ 60 

Sra. Rutineia O. Carvalho (Secretária dos Conselhos Superiores) _____________________________ 61 


